RÜCKBLICK: OGV im Garten des evangelischen Pfarrhauses aktiv

Zum Dank dafür, dass der OGV die Küche der evangelischen Kirche immer wieder für seine Veranstaltungen nutzen darf, waren einige Ausschussmitglieder dieses Jahr bei zwei Terminen im Garten des evangelischen Pfarrhauses aktiv.

Anfang März wurden zwei abgängige Obstbäume entfernt und eine Süßkirsche, eine Sauerkirsche und einen Apfelbaum gepflanzt. Außerdem wurde ein Weinstock vor dem Haus ersetzt.

Da Herr Pfarrer Bauspieß Ende des Jahres unsere Gemeinde verlassen wird und er seiner Nachfolgerin oder seinem Nachfolger einen gepflegten Pfarrgarten übergeben möchte, kam er wegen des notwendigen Grünschnitts auf unseren ersten Vorsitzenden zu.

Vergangenen Donnerstag haben vier Vorstandsmitglieder nun an den Zier- und Nutzpflanzen einen Rückschnitt durchgeführt. Dabei wurde mit der Heckenschere das Efeu am Gartenzaun und die Ligusterhecke beschnitten. Mit der Kettensäge wurden ältere Triebe von Haselnuss und Hartriegel bodeneben entfernt. Ein Holunder und eine Strauchrose bekamen einen kräftigen Verjüngungsschnitt. Zahlreiche Hartriegel-Ausläufer und durch Samenflug aufgegangene Robinien und Eschen wurden ebenfalls bodeneben entfernt.

Nach drei Stunden war unser Arbeitseinsatz, bei dem zwei hoch beladene Anhänger mit Schnittgut angefallen waren, vorbei.

Wir hoffen auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit der evangelischen Kirchengemeinde und wünschen Dr. Martin Bauspieß und seiner Familie alles Gute für die Zukunft.

Autor: Birgit Masur